

Gelar Gerakan Pangan Murah, Bati Tuud Koramil 17/ Karangdowo Hadir Wakili Danramil

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Mar 30, 2023 - 11:56



Gelar Gerakan Pangan Murah, Bati Tuud Koramil 17/ Karangdowo Hadir Wakili Danramil

Klaten – Bati Tuud Peltu Agung BP Mewakili Danramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri Kegiatan “GERAKAN PANGAN MURAH”. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Dinas Ketahanan Pangan dan pertanian Kabupaten Klaten yang berlokasi di Halaman Kantor Desa Pugeran Kecamatan Karangdowo. (29/03/2023)

Dalam kegiatan gerakan pangan murah ini, dihadiri oleh Bupati Klaten Sri mulyani, SM., Wakil Bupati Yoga Wardaya, SH.MH., Camat Karangdowo Tommy sila Adhitama Ap.MM, Danramil 17/Karangdowo di wakili Peltu Agung Bp, Kapolsek Karangdowo Iptu Sumasna, SH, Kepala Desa se Kec. Karangdowo.

Camat Karangdowo Tomy Silaaditama Ap, MM dalam sambutannya mengungkapkan bahwa digelarnya pangan murah ini diharapkan dapat menstabilkan harga pangan yang saat ini mengalami Inflasi yang signifikan.

“Ini sebagai bagian dari upaya stabilisasi pasokan dan harga pangan, Semoga harga stabil, daya beli masyarakat kembali meningkat, serta bisa menekan angka Inflasi yang terjadi,” ungkap Tomy Silaaditama Ap, MM.

“Kegiatan ini juga bertujuan membantu masyarakat kecil untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari, di mana harga kebutuhan pokok yang relatif lebih murah dibandingkan dengan harga di pasaran,” tambahnya.

Saat ditemui, Peltu Agung Bp mengungkapkan bahwa gerakan pangan murah tersebut sangat membantu masyarakat kecil dalam pemenuhan kebutuhan pokok sehari-hari.

Orang nomer 2 di Koramil Karangdowo tersebut berharap kedepannya agar kegiatan tersebut dapat dilaksanakan rutin selama bulan Ramadhan sehingga Daya beli masyarakat meningkat.

“Pada kegiatan pangan murah ini, komoditas yang disediakan dalam gerakan pangan murah tersebut meliputi beras medium dan premium, telur ayam ras, minyak goreng, gula pasir, tepung terigu, dan bahan sembako lainnya,” pungkas Peltu Agung Bp. (Red)